

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pengaruh Program Pendidikan Tahfidz Qur'an terhadap Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual Santri di SMAIT Pondok Pesantren Terpadu Al Multazam diperoleh kesimpulan sebagai berikut.

1. Program Pendidikan Tahfidz Qur'an di Pondok Pesantren Al – Multazam merupakan salah satu program yang bersifat wajib bagi seluruh santri. Program Pendidikan Tahfidz Quran berusaha untuk terus memberikan kontribusi positif dalam memperjuangkan dan merealisasikan cita-cita besar Islam, untuk menciptakan pribadi – pribadi yang unggul dan kelak menjadi pejuang dalam membuktikan kesempurnaan dan keindahan Islam. Pelaksanaan Program Pendidikan Tahfidz Qur'an untuk santri SMA ditargetkan hafal sampai dengan 10 juz. Metode yang digunakan adalah muroja'ah dan setoran yang dilaksanakan pada setiap hari, sama dengan hari-hari sekolah. Namun waktu pelaksanaannya yaitu ba'da Subuh dan ba'da Maghrib selama satu jam dengan banyaknya setoran minimal setengah halaman. Setiap santri melaksanakan hafalan dengan teknik yang berbeda-beda tergantung dari kepribadian dan kemampuan santri itu sendiri, ada yang menghafal dengan hafalan perkata, kemudian ada yang menghafal dari bawah lima ayat – lima ayat dengan jumlah satu

halaman lima belas baris. Adapun yang mentargetkan perhari dalam lima waktu shalat sekitar 25 ayat atau 1 surah jika tidak terlalu panjang.

2. Program Pendidikan Tahfidz Qur'an berpengaruh secara signifikan terhadap Kecerdasan Emosional Santri. Dari hasil uji $-t$ dua pihak yang dilakukan terlihat bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $12,497 > 2,052$, terbukti bahwa program Tahfidz Qur'an berpengaruh signifikan terhadap Kecerdasan Emosional Santri.
3. Program Pendidikan Tahfidz Qur'an berpengaruh secara signifikan terhadap Kecerdasan Emosional Santri. Dari hasil uji $-t$ dua pihak yang dilakukan terlihat bahwa nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau $5,978 > 2,052$, terbukti bahwa program Tahfidz Qur'an berpengaruh signifikan terhadap Kecerdasan Spiritual Santri.

B. SARAN

Salah satu tujuan akhir pembelajaran lulusan Pondok Pesantren Terpadu Al-Multazam yang diharapkan menjadi sosok generasi muda muslim yang memiliki Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual yang baik. Usaha untuk dapat meningkatkan Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual adalah menerapkan program – program yang tepat bagi santri. Berdasarkan hasil penelitian, Program Pendidikan Tahfidz Qur'an merupakan salah satu alternatif program yang mampu meningkatkan Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual santri. Oleh karena itu, peneliti merekomendasikan saran sebagai berikut :

1. Program Pendidikan Tahfidz Qur'an perlu dikembangkan lebih lanjut dalam penelitian – penelitian berikutnya untuk meningkatkan aspek kecerdasan lain sehingga memberikan manfaat lebih besar terhadap pendidik dan santri.
2. Peneliti lain yang hendak melakukan penelitian terhadap Program Pendidikan Tahfidz Qur'an agar dapat lebih memperhatikan pengaruhnya terhadap aspek lain dan kendala – kendala yang terjadi agar dapat diminimalisir sehingga Program Pendidikan Tahfidz Qur'an dapat berjalan lebih baik.
3. Pendidik yang hendak melaksanakan Program Pendidikan Tahfidz Qur'an diharapkan memahami tujuan akhir dari program tersebut sebelum melaksanakannya serta mempunyai kemampuan persiapan yang baik agar dalam pelaksanaan Program Pendidikan Tahfidz Qur'an santri tidak merasa tertekan, stres, putus asa dan sebagainya.
4. Santri yang hendak melaksanakan Program Pendidikan Tahfidz Qur'an diharapkan mengikuti arahan yang telah ditetapkan oleh pendidik sehingga proses Pendidikan Tahfidz Qur'an akan berjalan baik dan menghasilkan timbal balik yang baik juga untuk santri berupa peningkatan Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Spiritual, serta aspek kemampuan – kemampuan lain.